



RÉSISTANCE SOCIALE

« La République sera sociale ou ne sera pas ! »

COMMUNIQUÉ

Résistance Sociale soutient le délégué CGT d'Air France

C'est avec stupeur que Résistance Sociale a appris la décision de la ministre du travail de valider le licenciement du délégué CGT d'Air France à la suite des ennuis du DRH de la compagnie dont la chemise avait été arrachée lors d'une rencontre houleuse avec les salariés en janvier dernier.

Une fois de plus la ministre du Travail se comporte comme l'exécutrice zélée du patronat.

Résistance Sociale apporte son total soutien à ce délégué et à ses camarades et tient à souligner que c'est la première fois qu'un ministre du Travail, qui plus est se revendiquant de la gauche, ose aller à l'encontre de l'Inspection du travail.